



けやき

発行責任者 校長 西原 良一



現状維持は後退の始まり

過日、生徒会の専門委員長と各学級の学級委員長に任命書を手渡した朝会で生徒に「現状維持は後退の始まり。前年度にやっていたことをただ踏襲するのではなく、生徒会活動を活発化させるために改善できることはないかを考えて活動に取り組んでもらいたい。」というようなことを話しました。（同様のことをPTA総会の場でも話しましたが、残念ながら、こちらは出席者が非常に少なかった。）

生徒会活動にしてもPTAの活動にしても、「仕方なくやる」とか「やらされている」というような気持ちで取り組んだのでは、実のある活動は期待できないと思います。本校の職員にもお願いしていることですが、ぜひ、「プラス1」の意識、発想をもって活動に取り組んでほしいと思っています。そこで、以下に生徒会の各専門委員長の抱負をご紹介します。

◆ 自治委員長 恩田 莉奈 さん

自治委員会はクラスの代表が集まってできた委員会です。そのリーダーということで誰よりも人の手本として生活できるようにしていきたいと思います。また、学校行事ではたくさん出番があるので、どんどん活躍し、学校を更に盛り上げられる委員会にしていきたいです。



◆ 生活委員長 露久保 翔也 さん

私は今年度初めて委員長という仕事を受け持つことになりました。失敗するときもあるかもしれませんが、副委員長と一緒に生活委員をまとめられるようにがんばりたいです。



◆ 図書委員長 佐藤 陽海 さん

私は図書委員長として、全生徒にたくさん本を読んでもらえるように利用しやすい図書室を作っていきたいと思います。よろしくお願いします。



◆ 健康委員長 高橋 沙也花 さん

健康委員長の高橋沙也花です。私の抱負は「残菜0（ゼロ）」の呼びかけをし、生徒全員が給食を残さず食べられるようにすることです。また、手洗い・うがいなどをするという意識を高めさせ、上中皆の丈夫な体づくりを目指していきたいです。



◆ 福祉委員会 人見 颯 さん

ABC回収、募金、ボランティア活動などの呼びかけを帰りの会や放送を利用して1つでも多く集まるように努力していきます。



◆ 安全委員長 高橋 隆太郎 さん

私は、昨年度も安全委員長をやっていました。昨年度は委員会をうまくまとめられず、仕事も先輩に頼ってばかりいました。なので、今年度はその経験を生かし、よりよい委員会を作っていきたいと思います。



◆ 美化委員長 手塚 陽 希 さん

上河内中学校の全生徒が気持ちよく学校生活を送れるようにするために、委員長として、落ちているごみは必ず拾うとともに、清掃をしっかりとしていない生徒を注意できるようにしていきたいと思います。



◆ 放送委員長 福澤 崇 吾 さん

放送委員長になりました福澤崇吾です。放送委員会では、時間を守り、放送ミスを少なくすることを目標として、皆さんが明るく楽しくなれるような放送を目指していきます。また、6月には運動会があるので、私たち放送委員会のアナウンスで運動会を盛り上げられるように頑張りたいと思います。半年間、よろしくお願いします。



委員長さんたちがリーダーシップを発揮してくれることを期待しています

前号でご紹介できなかった、今年度、本校に着任した職員をご紹介します。

大岡 龍 則 (おおおか たつ のり) 学校業務嘱託員
趣味・特技 趣味はそば打ち・ソフトボール

いつも元気にあいさつをしましょう。



今年度から廃品回収は行いません

昨年度まで長く、保護者や地域の皆様にご協力いただいて実施していた「廃品回収」は、地区の責任者になった方のご負担が大きいことや在校生がいない地区も多くなってくなど様々な点で実施にあたって課題が出てきたため、今年度からは行いません。

長い間、廃品を蓄えたり、集積場所で回収をしたり、集まった廃品を学校まで運んだりといういろいろにご協力いただきましたことに改めて深く感謝申し上げます。

なお、もしもご近所でこのことを知らずに、廃品を取りおいてくださっているような方がおられましたら、廃品回収を行わないこととお知らせいただくと助かります。